



# COSSE 亀田

住所：亀田 1-11-14 NO5 2016.11.27

いつまでも、この地域で自分らしく

☎・FAX: **024-953-6833**

発行\* 石井 うた (医療生協桑野支部)

もう12月もまじか師走です。

薪ストーブに火が入りました。ぜひおいでください。

一人でも、お子さんと一緒でも来てください。

ゆっくりと自分の時間を楽しんでもよいですのでお待ちしています



11月22日(火)朝6時過ぎ、福島県沖を震源とするM7.4、震度5弱の地震で、一人暮らしの方や被災している方、どんなに不安な時を過ごされたらと思います。今、地震が起きると原発は大丈夫だろうか?いったん事故が起きれば、どんな深刻な状況になるのか5年前の福島の事実を忘れてはいけないと思います。

▽13日に「国と東京電力は責任を果たせ!福島集会」に参加しました。浪江の町長の馬場さんは「原発事故は何だったのか。家族、友人、隣近所の関係が壊され、学校も生業もすべて崩壊してしまっただけでなく、原発の再稼働はあり得ません。日本から原発をなくしていくために、元気な限りに発信していきます。」と発言して私は胸が詰まってしまいました。

▽安倍政権は原発の再稼働や輸出のために福島の原発事故を終わったことにしようとしています。ベトナム国会での原発白紙撤回は当然です。

**Cosse 亀田では国と東電の責任を明確にして、福島の原発の全基廃炉、すべての原発の再稼働反対を求める100万人署名をしていますのでご協力お願いします。**

※10月の利用者は97名でした。食事会には49名の方がいらっしゃいました。

映画鑑賞会「東京原発」には4名の方がいらっしゃいました。

※12月の予定表を裏面に掲載していますので参照してください。



## お知らせ

今、抗生物質が効かないことが世界的におおきな問題になっているとのこと。原因は医療現場と畜産分野での過剰な使用です。抗生物質は、とりわけ安い肉や卵を大量に生産するために成長促進剤としても多用されています。知らないうちに体内で耐性菌が増え病気になったときに、抗生物質が効かない事態になるとのこと。雑誌「食べ物通信」特集1に詳しく掲載されています。興味のある方は来てくださいね。



**つれづれ** Cosse 亀田の庭の紅葉もすっかり葉を落としました。柿も上のほうはそのままにして40ヶほど収穫し干し柿にしました。桑野協立病院で柿の放射能測定をしました。セシウムなど不検出でした。干し柿にしたものを再度検査します。低線量被曝も気になります。検査を担当している岡本さんの話では、もう5年が過ぎていますが、野菜などは大丈夫だが木になっているもので時に高い検査値が出ることもあるとのことでした。